

Mégevand - conté Européen, le 23 Mars 2623

Cher Papi,

C'est seulement aujourd'hui que je t'écris car les semaines ont défilé depuis mon arrivée à la fac, j'ai été très vite pleinement occupée.

La vie ici s'organise comme on le souhaite, dans la solitude la plus complète à effectuer des recherches au sein des données interstellaires, ou en groupe, pour travailler sur les échanges verbaux ou non verbaux, la transmission de pensée, et partager de nouvelles idées.

A mon cursus de psychologie, j'ai ajouté l'option de botanique médicinale, et pour un peu d'exercice je participe aux ateliers de renforcement et d'isolement de la partie ouest de l'UFR, réservée à l'apprentissage des connexions humaines et non-humaines. Tout cela requiert beaucoup de temps et d'énergie, mais c'est possible grâce au système de report de sommeil. Je peux garder l'esprit en éveil 6 jours sur 7 et 24h sur 24. Je dors 24h le dimanche. Certains de mes camarades ont choisis l'opposé : deux jours d'activité intense et le reste du temps consacré aux loisirs ou au repos.

Ce que j'aime ici, c'est cette grande liberté de choix, tant dans la forme des apprentissages que dans leur contenu. La moyenne d'âge des enseignants-chercheurs est de 150 ans, ils ont eu le temps de visiter plusieurs planètes habitables et d'assimiler l'équivalent de 70 000 livres virtuels. Ils peuvent partager avec nous d'immenses savoirs. Quelques enseignements purement théoriques de matières très attractives comme l'universociologie sont dispensés par des géantoïdes (des humanoïdes qui mesurent 10 mètres de haut et peuvent s'exprimer simultanément en 150 langues différentes). Ces cours ont lieu dans le Magnus Amphitheatrus, une salle dont la superficie modifiable peut s'étendre jusqu'à 4km carrés et recevoir 65 000 étudiants. Des questions de centaines d'étudiants peuvent être traitées en même temps et les réponses sont visibles sur toute la route de l'amphi. L'UFR SLHS de Besançon est le seul à dispenser des cours de cette ampleur dans tout le conté Européen.

Chaque jour nous apprenons à faire plus de lumière avec moins de matière,

A vivre mieux,

A faire confiance,

A connaître toujours mieux l'ancien et le lointain, pour être toujours plus en mesure de réinventer l'avenir de l'espèce humaine.

Le jeudi au Restau U, c'est le plat extraterrestre, aujourd'hui c'était du grintoff sandré avec des Fratouillettes. Ça vient de la planète Ouffrac. J'ai adoré.

Nos jardins suspendus commencent à donner les fruits de l'hiver, il fait doux, aux alentours de 40 °

Comme je te l'avais dit, les étudiants de l'UFR s'engagent à n'étudier qu'une année sur deux, et à voyager et se rendre utiles aux autres le reste du temps. Cela permet l'accès aux études au plus grand nombre. Le but étant dans les prochaines décennies d'atteindre l'accès aux études en quasi permanence pour toute la population humaine. Donc en Mai prochain je repartirai pour un an de voyage intergalactique, je passerai vous voir, toi et maman, et je reviendrai étudier l'année d'après, en septembre 2624, si l'été sur Pollux n'a pas été trop froid et ne m'a pas contrainte à rester dans leurs sous-sols.

Je me suis permise de t'écrire en français du 21^{ème}, cette langue des vieux livres que tu aimes tant, cette langue du monde d'avant le grand tournant. J'aurais pu t'envoyer tout cela en pensée stockable, mais je sais que tu voues, tout comme moi, un grand amour à l'écriture. Il faut cultiver cela. Il faut cultiver tant de choses.

Comment vont tes recherches sur la Terre désertée du 22^{ème} siècle ? Ça doit être passionnant. Quand j'y pense, il était temps que les humains laissent cette planète respirer un peu. Mes recherches rejoindront peut-être les tiennes, car au cycle prochain j'aspire à monter un groupe d'étude sur la psychologie des humains du retour, la place du psychisme dans la reconquête de la planète d'origine au 24^{ème} siècle.

J'espère que très vite tu pourras venir enseigner à Mégevand, cet UFR te plaira par la grandeur de ses espaces par l'authenticité de ses enseignements et surement aussi par sa modernité à la fois invraisemblable et respectueuse de chacun.

Prends-bien soin de toi mon cher Papi

A bientôt

Cristal